
PlantaDoce.

Perfiles



Juan José Equiza Escudero

Director gerente del Hospital Universitario Ramón y Cajal

Juan José Equiza Escudero fue el director gerente del Hospital Universitario Ramón y Cajal desde el año 2014 hasta febrero de 2023. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid, ha ocupado la dirección general de distintos centros hospitalarios. Por ejemplo, entre el año 1993 y 1996 fue el director gerente del Complejo Hospitalario Xeral-Cíes de Vigo; director gerente del Hospital Clínico San Carlos de Madrid desde 1996 hasta 2001; director general del Instituto Madrileño de Salud entre 2001 y 2002.